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В статье анализируется объем процессуальных прав потерпевшего в уголовном процес-
се Российской Федерации. С учетом правовой позиции Конституционного Суда Российской 
Федерации и опыта некоторых зарубежных государств (Великобритании, Италии и др.) 
рассмотрена возможность исключения из отечественного уголовно-процессуального зако-
на некоторых прав потерпевшего: в частности, права на ознакомление с материалами уго-
ловного дела по окончании предварительного расследования и права обжалования обвини-
тельного приговора суда первой или апелляционной инстанции за исключением принятого 
в приговоре решения о гражданском иске, возмещения судебных расходов, а также судьбы 
вещественных доказательств и арестованного имущества, если два последних аспекта за-
трагивают интересы потерпевшего. Сделан вывод о преимуществах отечественного подхо-
да к определению процессуального статуса потерпевшего в уголовном судопроизводстве.

Ключевые слова: уголовный процесс, интересы потерпевшего, права потерпевше-
го, возмещение причиненного преступлением вреда.
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The article analyzes the scope of procedural rights of the victim in the criminal procee-
dings of the Russian Federation. Taking into account the legal positions of the constitutional 
Court of the Russian Federation and the experience of some foreign countries (UK, Italy, etc.) 
considered the possibility of excluding from the domestic criminal procedure law certain rights 
of the victim: in particular, the right to acquaintance with materials of criminal case upon com-
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pletion of the preliminary investigation and the right to an appeal against a sentence of the 
court of first instance or appellate court except the accepted the verdict of the decision on the ci- 
vil suit, reimbursement of expenses, as well as the fate of physical evidence and seized proper-
ty, if the latter two aspects affect the interests of the victim. The conclusion is made about the 
advantages of the domestic approach to determining the procedural status of the victim in cri-
minal proceedings.
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